Menschen 4. November 2015



Radsportler Georg Zimmermann von den E-Racers Augsburg steht am Scheidepunkt seiner sportlichen Karriere. Nun muss er sich bald entscheiden, zu welchem Profiteam er wechselt. Foto: Michael Hochgemuth

Olympia 2024 ist das Ziel

Georg Zimmermann will alles dafür tun, um Radprofi zu werden

Augsburg Estland, Belgien, Österreich und zuletzt die USA in all diesen Ländern ist Georg Zimmermann schon geradelt. Allerdings nicht als Tourist von möglich. Deshalb hat er sich bei mehreren U-23-Mannschaften beworben.

Das Ganze hat nur einen Haken: Im Frühjahr schreibt Zimseine Mutter. "Er war immer unter den besten drei Fahrern seiner Altersklasse in Bayern", sagt sie. Die Begeisterung fürs vor allem deshalb, weil er am

lernt." Im Wettkampf selbst kam er auf Platz 53 und verfehlte eine bessere Platzierung Radfahren scheint der Sohn Anfang in einen Massensturz